

CC del PC de _____

México
Cuba
Colombia

62 Agosto 15 de 1932

14 SEP. 1932*

6530

379/100/10
64

Estimados camaradas:

Damos a continuación el texto de una carta recibida por nosotros del Bureau Sudamericano de la IC sobre la proyectada Conferencia antiguerrera sudamericana que ha de celebrarse para el XV aniversario de la revolución de octubre, en Sudamérica.

Lamentamos no poder informarles más detalladamente sobre el carácter de esta Conferencia y los suspicios bajo los cuales dicha Conferencia ha sido llamada. Nosotros hemos señalado al BSA lo dificultoso de la cuestión, no solamente desde el punto de vista de desconocer nosotros lo anterior dicho, sino también el breve tiempo disponible que permita una seria iniciación de la campaña y el envío de delegaciones desde el Caribe, y la falta de fondos para ello. Por lo tanto, es muy aconsejable que ustedes hagan todo lo posible para comenzar el trabajo preliminar en este sentido con mira de organizar delegaciones de acuerdo con lo estipulado en la carta del BSA. Nosotros no tenemos fondos para esto. Les comunicaremos a ustedes la información adicional respecto a la Conferencia al recibirla del BSA;

" La Conferencia de los tres partidos (Argentina, Uruguay y Chile) tomó la resolución de celebrar, para el XV aniversario de la revolución de octubre, una conferencia antiguerrera sudamericana con representaciones amplias de los organismos obreros (puerto, ferrocarril, frigoríficos, industria bélica, etc.) y también de empleados, estudiantes, intelectuales, etc.

Juzgamos muy necesario que ustedes preparen la participación en esta conferencia sudamericana de los países del Caribe, para poder así elaborar en conjunto un programa de lucha contra la guerra y coordinar los esfuerzos continentalmente con este objeto. La agravación de la lucha alrededor del Pacífico, exige que la división de las ramas de nuestra actividad no impida esa lucha conjunta y que constituyamos un organismo continental que la coordine y le dé el máximo contenido internacional. Queremos que esa Conferencia no tenga un carácter puramente demostrativo, sino que, a través de un serio trabajo previo en todos los países, ella signifique un fortalecimiento de la lucha revolucionaria de las masas contra la guerra y un incremento de nuestra influencia en ese amplio frente único que tratamos de organizar".

Con saludos comunistas

BC

Документы Советской Эпохи

<http://sovdoc.rusarchives.ru>